
 

RM Striegl fragt nach der Planung einer Ehrenamtsgala.   

 

BM Böhling gibt bekannt, dass diese im Frühjahr nächsten Jahres stattfinden soll. 

 


